
令和４年度 第１回 恵庭市安全で安心なまちづくり実行委員会 

議事録 

日時 令和 4年 5月 9日（月） 14:00～14:45 

会場 恵庭市民会館２階 大会議室 

＜出席者＞ 

会長  原田市長 

委員  鏡委員、田中(周)委員、久保委員、田中(和)委員、茶園委員、亀石委員、

渡邊委員、髙橋委員、信清委員、水野委員、後藤委員、三上委員 

  事務局 野村生活環境部長、小路生活環境部次長、伊藤生活環境課長、 

濱田生活環境課主査、金子生活環境課主事（議事録作成） 

  傍聴者 １名 

１ 開会宣言（伊藤課長） 

２ 委嘱状の交付 

３ 会長挨拶（原田市長） 

本日はお忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。 

委員の皆様におかれましては、2 年の任期にて委嘱させていただきました。どう

ぞよろしくお願いします。また、皆様方におかれましては、日頃から市政各般にわ

たり、ご支援ご協力をいただきまして感謝申し上げる次第であります。 

本委員会につきましては、安全で安心な恵庭市を作ろうということで組織してい

るところであります。生活はもとよりそれぞれの関係部局のご支援をいただきなが

ら住みよいまちづくりのために様々な努力をいただいているところであります。 

令和 3年度から令和 7年度までの 5年間を計画期間とする安全で安心なまちづく

り推進計画に基づいて、その期間内における事業等について令和 3年度に実施した

ところでありますが、本日は、令和 4年度の新たな施策について、皆様方のご審議

をいただきたいと考えております。 

最近はコロナの影響もあり、家に巣ごもりする時間が増え、詐欺が非常に増加し、

被害件数・被害額ともに増加しています。そのため、このような被害を未然に防ぐ

ことが求められていると感じております。 

交通事故につきましても、恵庭市は交通事故死 0が 600 日を超えて継続しており

ましたが、残念ながら令和 4年に入って踏切による交通事故死が 1件発生してしま

いました。このような交通事故死を出さないためにも、これからも交通安全対策を

進めていきたいと考えております。 

ただ、最近は交通事故死も比較的少なくなってきているように思います。10 年前

に私が市長になったときは毎年 3～4 件の交通事故死がありましたが、非常に少な

くなってきておりますので、今後も交通事故死 0を目指して、取り組んでいきたい

と考えております。 



今年 6月 25 日から 1か月間ガーデンフェスタ北海道 2022 がはなふるにて開催さ

れます。花と緑の国内最大級のイベントであり、コロナ禍ではありますが、多くの

来場者が見込まれます。多くの方が訪れて恵庭を知ってもらうことは大変すばらし

い事ではありますが、一方で事故等の心配もしているところです。警察当局のご支

援ご協力をいただきながら、安全で安心なイベントを開催したいと考えております。

皆様方におかれましても、それぞれの団体や部署でのご支援ご協力を賜りますよう

お願い申し上げる次第であります。 

  本日は、どうぞよろしくお願いいたします。 

４ 委員および事務局員の自己紹介（各委員、事務局員） 

５ 議事 

１）副会長の選出について(原田会長) 

設置要綱第 3条 1項の規定により、会長が鏡委員を副会長に指名。 

２)令和 4年度推進方策及び具体的な施策について（濱田主査） 

 →資料 3及び 4のとおり説明 

・質疑なし 

    →議事について承認 

６ その他 

原田会長： 

安全安心に関わる最近の情報が何かありましたらこの場で共有させていただきた

いと思います。 

田中(周)委員(恵庭交番所長)： 

それでは、私の方からご報告させていただきます。 

令和 3年と令和 4年の事件・事故の発生状況について説明させていただきます。 

まず令和 3 年の刑法犯の発生状況についてですが、発生件数は 288 件で前年比+56

件と増加しております。その内訳ですが、重要犯罪は 6件で前年比+6 件、重要窃盗犯

は 7件で前年比-1 件、特殊詐欺については、3件で被害額は 1,544 万円となっており

ます。また、交通事故の発生状況についてですが、101 件で前年比-3 件と若干減少し

ております。 

続いて、令和 4 年の刑法犯の発生状況ですが、千歳管内にて、3 月末現在、刑法犯

は 70 件で前年比+30 件となっております。今年に入って千歳・恵庭市内で車上狙いが

多発しているため増加している状況であります。 

5 月 8 日時点における交通事故発生状況は、発生件数は 28 件で前年比±0件、死亡

者は 1名で前年比+1 名、負傷者は 31 名で前年比-4 名となっております。 

今後もコロナによる人流の増減によって事件・事故も増減が予想されます。警察に

おきましても引き続きパトロールをはじめとした各種啓発活動によって事件・事故の

発生抑止に努めてまいります。皆様におかれましても、引き続き安全で安心なまちづ



くりに向けて、防犯活動や交通安全活動などの継続した活動をお願いしたいと考えて

おります。 

原田会長： 

恵庭でも車上狙いが増えているのですか。 

田中(周)委員： 

 恵庭市内では特に島松で発生しております。具体的には、一般住宅やアパートの前

に停めてある車両内にある財布やバッグなどを狙い、窓ガラスを割って盗むというも

のです。昨日も千歳市内で発生しております。 

原田会長： 

他に発言等がなければ、以上で第 1回 安全で安心なまちづくり実行委員会を閉会

いたします。 

～閉会～ 


